

『**当たり前**』のことが一番大切
仕事に出かけて、『**無事に帰ってくる**』…、そして、『**ただいま**』と家のドアを開ける

歩行者・自転車の交通事故防止のポイント

- 住宅街では、**自転車側の一時停止**に要注意
- 交差点の右左折**時は、**確認運転**の励行！
 - 左折時は、**左後方**からの**歩行者・自転車**に要注意
 - 右折時は、**右後方**からの**歩行者・自転車**に要注意
- 特に**自転車**は、**確認した時にいなくても、早いスピードで接近**するので要注意

◇**デイ・ライト**で知らせよう…**自分の存在、はみ出し、正面衝突**事故防止◇

「**構内**」事故の防止 (**バック**事故多発…**後方の安全確認**)

見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と**左右の安全確認**

交差点 信号が、「青」に変わった! **チョット待て!** もう一度、**安全確認**しよう

車間距離を十分にとろう! **追突**を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、**荷台からの墜落・転落**に注意しましょう
- 鋼材、資材**の積み下ろし作業中の、**手・指・足のはさまれ事故**に注意しましょう
- ハウス、トイレ**の積み下ろし作業時の、**脚立・屋根からの転落**に注意しましょう
- 敷き鉄板**の積み下ろし作業時、**ユニック作業**に注意しましょう

- 子供の飛び出し**に要注意!
- 子供の自転車**に要注意!
- スピード**を落として、しっかり**安全確認!**

信号のない、横断歩道手前

停止していた**警察官の原付きバイク**に、**車が後ろから突っ込む**、**警察官2人けが**

2018/4/19(木) 6:04

18日**午後10時**すぎ、埼玉県で、男性警察官2人が運転する**原付きバイク**に、**後ろから車が突っ込む**事故がありました。原付きバイクを運転していた**28歳**の巡査部長と**21歳**の巡査が**けが**をし、病院に運ばれました。男性警察官2人は事故当時、**信号のない横断歩道を渡っていた歩行者を待って原付きバイクを停止させている状態だった**ということです。

幼稚園バスが、信号待ちの車に**追突**

その後、**中央分離帯に乗り上げる**

2018/4/18(水) 12:16

18日**午前8時半**ごろ、愛知県で**幼稚園バス**が**信号待ち**をしていた**乗用車**に**追突**し、その後、**中央分離帯に乗り上げました**。ケガ人はいませんでした。乗用車に追突後、バスは、乗っていた**3人の園児**を降ろして、移動しようとしたが、男性運転手(67)が**ハンドル操作を誤り、中央分離帯に乗り上げました**。

「**出口見落とし、急ハンドル**」

大型トラックが、ガードレールに衝突、積荷の金属8トン散乱

2018/4/17(火) 12:04

17日**午前6時**ごろ、愛知県の東名高速道路のインター出口で、**大型トラック**が**ガードレールに衝突**し、**積み荷のスチール製のコイル8トン**が**散乱**しました。運転手の男性(42)にケガはありませんでした。調べに対し、運転手の男性は「**インターで降りるつもりだったが、出口を見落としとして急にハンドルを切った**」と話している

街灯はなく、**雨降り 車道を歩いていた**

男性会社員 車にはねられ死亡

◇**夜間**、ヘッドライトは『**遠目(ハイ・ビーム)**』が基本…**早期発見**で**事故防止**◇

2018/4/15(日) 17:55

15日**午前0時45分**ごろ、京都府の国道で**車道を歩いていた会社員**の男性(45)が、**後ろから来た車**にはねられ**死亡**しました。車を運転していたのは、自営業の男性(64)で、調べに対して「**気がいたら目の前に人がいてブレーキが間に合わなかった**」と話しているということです。警察によりますと、現場は片側1車線の道路で**街灯はなく、当時雨が降っていた**ということで、警察が事故の原因を調べています。

軽トラック**はみ出し**、トラックと**正面衝突**

軽トラックの男性が死亡

◇**デイ・ライト**で知らせよう…**自分の存在、はみ出し、正面衝突**事故防止◇

2018/4/17(火) 19:45

17日**午後3時**ごろ、鹿児島県の国道で、**軽トラック**と**トラック**が**正面衝突**し、**軽トラック**を運転していた男性(67)が**死亡**しました。警察によりますと、**軽トラックが中央線をはみ出し**、対向して走ってきた**トラック**と**正面衝突**しました。トラックを運転していた男性は「**軽トラックがはみ出してきた**」と話している。